

RIMBAUD

Por el momento, lo que hago es
encanallarme todo lo posible.
¿Por qué? Quiero ser poeta
y me estoy esforzando en hacerme Vidente:
ni va usted a comprender nada,
ni apenas si yo sabré expresárselo.

Ello consiste en alcanzar
lo desconocido
por el desarreglo de todos los sentidos.
Los padecimientos son enormes,
pero hay que ser fuerte,
que haber nacido poeta,
y yo me he dado cuenta de que soy poeta.

No es en modo alguno culpa mía.
Nos equivocamos al decir: yo pienso
deberíamos decir me piensan.

— Perdón por el juego de palabras.

